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Yahweh, ma force, mon rempart et mon refuge au 
jour de la détresse, les nations viendront à toi des 
bouts de la terre et diront : Nos pères n’ont eu que 
le mensonge en héritage - des vanités qui ne 
profitent pas. Un homme se fera-t-il des dieux ? Et 
ce ne sont pas des dieux ! C’est pourquoi, voici, je 
vais leur faire connaître ma main et ma puissance, 
et ils sauront que mon nom est Yahweh.                                    

Yeremyah (Jérémie) 16 : 19-21 

 
Cher lecteur, 

Un chrétien m’a expliqué avec véhémence que Noël était la célébration de 

l’incarnation de « Dieu ». Il m’a affirmé en me conjurant de le croire, que c’était 

un saint commandement du dieu Jésus Christ de célébrer cette fête. La question 

que j’ose poser maintenant : Où dans la Bible il est demandé au croyant de 

célébrer cette fête de Noël ? Voyons : 

 

 

J’ose dire qu’une telle affirmation est un mensonge satanique. Celui qui croit en 

l'incarnation de Yahweh est un antimessie, parce qu’il nie que Yahshua est le 

Messie. 
 

1 Yahchanan (Jean) 2 :22 :23 –  

22 Qui est menteur, sinon celui qui nie que Yahshua est le Messie (oint 

de Yahweh) ? Lui est l’antimessie, qui nie le Père et le Fils. 

23 Quiconque nie le Fils n'a pas non plus le Père, quiconque confesse 

le Fils a aussi le Père. 



Ainsi, celui qui prétend que Yahweh le créateur soit devenu un homme en 

incarnant Jésus en tant que Le Christ, nie que Yahshua Messie de est le fils de 

Yahweh. Il est un fanatique du dieu de la Trinité ! Les écritures saintes nous 

enseignent que tous ces Antimessies sont sataniques et qu’il leur est très difficile 

de se repentir. Vous n'avez pas besoin de les chasser au diable parce qu'ils sont 

déjà là. Mais tout aussi naturellement, une église qui suit un serviteur de Satan ne 

peut aspirer qu’à une seule chose : Aller tout droit à la damnation. Yahweh 

n'interdit cette idiotie à personne, car il nous a créés libres. Cette liberté donnée 

inclut aussi la liberté de se laisser séduire : 
 

Révélation (Apocalypse) 12 :9 –  

9 Et le grand dragon était jeté, ce serpent ancien, appelé le diable et 

Satan, qui séduit toute la terre, elle était jetée sur la terre et ses anges 

étaient précipités avec elle. 

 

 

 

Yahweh serait un menteur s'il s'était oint lui-même. Mais ce n'est pas Yahweh 

qui est un menteur, mais ce sont les hommes qui sont menteurs. 

Parce que Yahweh est infini en tout, Yahweh ne peut pas devenir humain. 
 

Nombres 23 :19 –  

19 Yahweh n'est pas un homme pour mentir, ni fils d'un homme pour 

se repentir. Ne fera-t-il pas ce qu'il a dit ? N’accomplira-t-il pas ce qu'il 

a déclaré ? 

 

 

 
1 Samuyl 15 :29 –  

29 Celui qui est la force d'Israyl ne ment point et ne se repent point, car 

il n'est pas un homme pour se repentir. 

Exode 33 :20 – 

Aucun homme ne peut voir Yahweh et rester en vie. 



 

Alors, Yahshua Messie était-il invisible ? Ou alors Yahshua Messie a-t-il causé la 

mort de tous les milliers qui l'ont vu ? Ou comment alors ?  
 

1 Timayah 2 :5-6 –  

5 Car Yahweh est un seul et il est aussi un seul médiateur entre Yahweh 

et les hommes, l’homme Yahshua Messie, 

6 qui s'est donné lui-même en rançon pour tous pour être le témoignage 

en son propre temps, 

Qohèleth (Ecclésiaste) 8 :8 –  

8 L'homme n’a pas autorité sur l’esprit (de vie) pour pouvoir le retenir, 

et il n'a aucun pouvoir le jour de la mort ; il n'y a pas d’acquittement 

dans ce combat, et il (Yahweh) ne laissera pas échapper les méchants 

par leur méchanceté. 

 

Faire de Yahweh un menteur est le mal par excellence, le péché en soi, c'est-à-

dire de ne pas croire Yahweh. C’est l’activité préférée des prêtres, des prêcheurs 

et enseignants chrétiens en particulier des femmes mises en position : Elles sont 

la trahison personnifiée de Yahshua Messie. 
 

1 Corinthiens 14 :34-38 –  

34 Laissez vos femmes dans le silence pendant les réunions régulières 

d’adoration, parce qu’il ne leur est pas permis d'y enseigner, mais 

qu'elles soient à part, sous l’autorité des hommes, à savoir, quand la loi 

est enseignée. 

35 Si elles veulent apprendre quelque chose, qu'elles interrogent leurs 

maris à la maison, parce que c’est une condition honteuse si une femme 

enseigne la loi aux appelés.  

36 Est-ce que la parole de Yahweh (la loi et les prophètes) a son origine 

chez vous ? Est-ce à vous seuls qu'elle est venue ? 

37 Si quelqu'un croit être prophète ou inspiré, qu'il reconnaisse que ce 

que je vous écris sont les commandements de Yahweh. 

38 Et si quelqu'un ne le reconnait pas, qu'il ne soit pas reconnu. 

Colossiens 3 :18 –  

18 Epouses, soumettez-vous à votre propre mari, comme il est propre 

dans le Messie.  

 

Les prêtres, les pasteurs et les prêcheurs chrétiens, en particulier les prêtresses, les 

pasteures et les prêcheuses ont déjà pris leur direction vers la damnation. Une 

occasion de se repentir, dit Yahweh, ne sera plus donnée à ces serviteurs de Satan 

(Mt.12 31-33). Ayez part à leurs dimanches pour adorer Dieu au lieu des Sabbats 

pour adorer Yahweh et vous paierez le même prix qu’eux. C’est la mort éternelle 

certaine. 

Dans ce monde, c’est probablement le plus grand génocide criminel, insidieux et 

imperceptible dans la vie quotidienne de l'humanité. Hier, c'étaient Hitler et 

Staline, aujourd'hui ce sont Poutine et Trump, deux chrétiens qui dirigent.  Mais 

en vérité toutes les nations sont des peuples dirigés par l’ennemi : Car Yahweh 

reflète l’état spirituel dans les vies des vrais croyants et l’état spirituel d'un peuple 



est reflété par les dirigeants qu’ils ont élu. Quel est le reflet des représentants du 

peuple en fait ? Regardons un peu : 

Un mariage sur deux est divorcé et Poutine et Trump ont eu deux voire trois 

femmes différentes qui avaient eu d’autres hommes avant eux. 

C’est le fait d'éviter Yahweh qui provoque les avènements de la fornication et la 

légalisation par les représentants de toute sorte de « préférences sexuelles 

personnelles » que Yahweh a déclaré illicites dans ces lois. 

Les choses vont ainsi, parce que Yahweh a créé les choses à sa façon et ainsi les 

révélations de Yahweh à travers les écritures saintes sont comme des coups à la 

figure de tous ceux qui œuvrent contre les lois de Yahweh. - Qui veut le 

comprendre ? 

Je les entends crier : Je ne crois pas tout ça ! Dieu n’existe pas ! La Bible, ce sont 

des contes de fée ! Mais quand on leur lit les conséquences de leurs actes, qui sont 

tous pointilleusement décrits dans les écritures saintes, ils s’agacent et deviennent 

souvent agressifs, voire violents en paroles et en actes.   

 

 
 

Aujourd'hui, les dirigeants conduisent les peuples occidentaux du capitalisme 

profond vers le fascisme (en coloré) et nous regardons sans réagir pour avoir une 

tranquillité façon cimetière, parce que nous sommes déjà morts. Yahweh nomme 

tous les incroyants et incrédules « les morts », c'est pourquoi ils vont tous mourir 

la deuxième mort, la mort dans le lac de feu, dans la plus totale ignorance à cause 

de leur incrédulité et de leur incroyance. 

Tous les gens sans l'esprit saint sont sans Yahweh, même s'ils se disent chrétiens.  

Quelles sont les œuvres des églises chrétiennes que l’on pourrait regarder comme 

bénédictions ? En regardant de très près, je ne vois qu’un maître mot : Prospérité ! 

Je vois la prospérité financière, la prospérité en naissances de nouveaux petits 



convertis d’office à Jésus, la prospérité en nombre de membres de leurs églises… 

Mais où sont les œuvres de puissance accomplies à travers eux par l’esprit-saint ? 

Il n’y en a point ! Où est le paralysé de naissance à qui on a dit : Lève-toi et rentre 

chez toi ! On ne voit plus ces œuvres de puissance de l’esprit saint de Yahweh. 

Pourquoi ? Parce que les églises sont les plus grandes organisations criminelles 

sur notre planète ! Même la mafia s'estompe devant leur « splendeur » criminelle.  

Ils opèrent dans le monde entier.  

Dans le monde, le mensonge n'est qu'une peccadille, mais pas une infraction 

pénale, c'est pourquoi les membres du club VIP sont les élites de premier plan 

(notez l'ordre) dans l'église, la science, la politique, les médias et les affaires : 

Mentir sans hésitation et en permanence. Le mensonge est une condition 

préalable à tout meurtre et en particulier dans la guerre des hommes contre 

Yahweh. C'est pourquoi Yahweh appelle Satan un menteur et un meurtrier depuis 

le début. Qui sait, sinon Yahweh ? Oh oui, nos omniscients savent mieux, par 

exemple Jorge Bergoglio, le Pape, ou François Clavairoly, président de 

la Fédération protestante de France depuis 2013 et par là, la trahison personnifiée 

de Yahshua Messie, les théologiens ... 
 

Révélation 21 :8 –  

8 Mais les peureux, les incroyants, les abominables, les meurtriers, les 

fornicateurs, les sorciers, les adorateurs de dieux (élohïm) et tous les 

menteurs, auront leur part dans l'étang qui brûle de feu et de soufre, qui 

est la seconde mort. 

 

Yahweh utilise ces mots pour être précis : Tous les menteurs, signifiant que tous 

ceux-là finissent dans le lac de feu parce qu’ils mentent pour nous éloigner de 

Yahweh et de Yahshua. De la parabole des dix vierges (croyantes nées de 

nouveau, c'est-à-dire des gens avec l'esprit saint), nous savons que seulement une 

sur deux est admise dans le royaume de Yahweh. Les autres ne connaissent même 

pas Yahshua Messie. Mais si vous ne connaissez pas Yahshua Messie, vous vous 

retrouverez jetés dans le lac de feu. Toutes choses que Yahweh nous a fait 

connaître de son dessein sont prouvées, c'est pourquoi on n'a pas besoin de 

seulement le croire, mais on peut le savoir. 

L'humain vient seulement à la connaissance en croyant la parole de Yahweh – 

mais ces gens sont devenus très rares.  

Mais, le plus grand crime par excellence est de trahir cette vérité personnifiée : 

Yahshua Messie. Celui qui commet un génocide sera jeté dans le lac de feu, mais 

tous ceux qui ont été assassinés pourraient être admis dans le royaume de Yahweh. 

Mais la trahison de Yahshua Messie par toutes les églises a pour résultat que tous 

ceux qui croient ces menteurs seront jetés dans le lac de feu et seront morts 

éternellement, oubliés, effacés de la mémoire. Et si la seule vérité, Yahshua 

Messie, est trahie, alors il n'y a plus de vérité et chaque mensonge est égal à 

n'importe quel autre mensonge ! C'est la raison des guerres de religion et 

l'humanité s'enfonce, visiblement et à la lumière du jour dans le chaos 



(désorientation) et la barbarie. Nos dirigeants usent la force d’une violence brutale 

contre leurs propres citoyens révoltés, tout en accusant les leaders d’autres pays 

pour la même chose. 

 

 

Yahshua Messie n'était pas un fondateur de religion. Il est le chemin et la vérité 

et la vie. Celui qui, comme Trump ou avant lui George Bush, prétend être né de 

nouveau -un chrétien- et qui assassine en menant des guerres d’attaque et 

d’agression, est, comme les prêtres, pasteurs et prêcheurs, submergé dans un 

cloaque satanique. C'est pourquoi Yahweh les appelle des Antimessies, ennemis 

de Yahweh parce qu’ennemis de la vie. Déjà au IIIe siècle, ce mensonge satanique 

a été inventé par le moyen de « La Trinité de Dieux » et il est proclamé par un 

nombre prédominant des églises : Toutes les Églises catholiques, orthodoxes, 

protestantes et évangéliques sont ainsi en totale contradiction avec tout ce que 

Yahweh enseigne. Cet enseignement trinitaire et les conclusions qui sortent de cet 

enseignement de la trinité ont été gravé par-dessus des connaissances des écritures 

saintes dans les entendements des croyants. Ainsi tout christianisme, même celui 

des plus fervents contradicteurs de la trinité est pénétré par cette idée trinitaire de 

manière insidieuse et rampante sans pouvoir être distinguée. Le christianisme est 

une religion impossible en regardant les écritures saintes. L’homme a écarté les 

613 lois de Yahweh que Yahshua Messie a publié, enseigné, renforcé de même 

que tous les apôtres. Et l’homme préfère la trinité et s’est fait dieu lui-même. 
Yahchanan 10 :34 –  

34 Yahshua leur répondait : N'est-il pas écrit dans la loi qui vous 

concerne : J'ai dit vous êtes des dieux (élohïm) ? 

Psaume 82 :1-7 –  

1 Yahweh se tient dans l'assemblée des dieux (élohïm) ; Il juge au 

milieu des dieux (élohïm). 

2 Yahweh dit : Jusques à quand jugerez-vous avec iniquité, et aurez-

vous égard à la personne des méchants ?  

3 Vous devriez rendre justice au faible et à l'orphelin, faire droit au 

malheureux et au pauvre, 

4 sauver le misérable et l'indigent, les délivrer de la main des méchants. 

5 Vous ne savez rien vous ne comprenez rien, vous marchez dans les 

ténèbres ; tous les fondements de la terre sont ébranlés à cause de vous. 

6 J'avais dit : Vous êtes des dieux (élohïm), vous êtes tous des fils du 

Très Haut. 

7 Et vous mourrez comme Adam, vous tomberez comme un gouvernant 

quelconque. 

8 Lève-toi, ô Yahweh, juge la terre ! Car toutes les nations te seront 

soumises. 

 

La seule chose que l’humain incroyant et incrédule doit attendre est la sentence 

(irréversible et sans appel) de Yahweh, qui se terminera dans le lac de feu. Le 

jugement est déjà prononcé depuis longtemps ! C’est écrit !  Ce sont nos actes qui 



nous condamnent ! Nous ne serons pas jugés là, il n’y aurait pas de plaidoirie là, 

où, comme dans les feuilletons américains, moyennant un bon avocat nous 

pourrons nous faire acquitter et nous tirer d’affaire. Non ! Mais il y aurait juste la 

prononciation de la sentence suivi de l’exécution immédiate ! 

 

 

La clé pour échapper à l’illusion de la séduction est l'amour pour la vérité. 
 

1 Yahchanan 3 :7-9 –  

7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 

justice est juste, comme lui-même est juste. 

8 Celui qui commet le pèche est du diable, car le diable a péché depuis 

le commencement (Bereshith). Pour cela, le Fils de Yahweh a paru pour 

détruire les œuvres du diable. 

9 Quiconque est engendré de Yahweh ne commet pas de péché, parce 

que sa semence reste en lui et il lui est impossible de pécher, parce qu'il 

est né de Yahweh. 

1 Yahchanan 3 :4-6 –  

4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 

la loi. 

5 Et, vous le savez qu’il a été manifeste pour enlever nos péchés et en 

lui il n'y a pas de péché. 

6 Quiconque demeure en lui, ne pèche pas, quiconque pèche ne l'a pas 

vu et ne le connaît pas. 

1 Yahchanan 3 :1-3 –  

1 Voyez quel amour le Père nous a accordé, afin que nous soyons 

appelés les enfants de Yahweh ! Ainsi le monde ne nous connaît pas, 

parce qu'il ne l'a pas connu. 

2 Bien-aimés, maintenant nous sommes les enfants de Yahweh et il n’a 

pas encore été révélé ce que nous serons, mais nous savons que quand 

il sera révélé, nous serons comme lui, car nous le verrons tel qu’il est.  

3 Et quiconque a cet espoir en lui, se purifie, comme lui est pur. 

 

Là où il n'y a pas l'amour du Père, il n'y a pas de vie. Yahweh, nous accorde 

l'amour, si nous croyons. 

Mentir est une expression de mépris pour les êtres humains, c’est du fascisme pur 

jus. Cela est vécu dans toutes les églises chrétiennes, diffusé par tous les prêtres, 

pasteurs et prêcheurs. Car s'ils avaient un amour pour la vérité, Yahshua Messie, 

ils ne seraient pas membres de ces organisations criminelles, qui financent toutes 

leur mensonge avec les dîmes et dons perçus par les crédules.  

Les églises ne font-elles pas aussi du bien ? Oui, Hitler aussi a fait beaucoup de 

bien, si vous voulez et puis il a outrageusement mis à feu et détruite toute l'Europe. 

Aujourd'hui, nous détruisons la planète entière et nous appelons cela la destruction 

de l'environnement. Mais sachez que ce n'est pas l'environnement qui doit être 

protégé, mais ce sommes nous qui devons être protégés de notre incroyable 

stupidité.  



Ou, nous sommes serviteurs de Satan, ou nous suivons Yahshua Messie. Ou c’est 

notre Père Yahweh, celui qui a engendré Yahshua Messie par son esprit saint dès 

le ventre de sa mère, qui détermine notre volonté, ou alors c’est Satan, qui a trahi, 

menti, tué depuis le commencement qui détermine notre volonté. Si je désobéis à 

Yahweh, j’obéis déjà à Satan et je lui appartiens par ce fait.  
 

Yahchanan 8 :44 –  

44 Vous venez de votre père, le faux accusateur Satan le diable et vous 

voulez accomplir les envies de votre père, qui a été tueur d’hommes 

depuis le commencement et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il 

n'y a pas de vérité en lui. Chaque fois qu’il dit le mensonge, il parle de 

lui-même, parce qu’il est le falsificateur (menteur) et le père de celui-

ci. 

 

Ainsi, les prêtres, les pasteurs et les prêcheurs chrétiens avec leurs terribles 

mensonges sont en première ligne dans la guerre de l'humanité contre Yahweh. 

 

 
 

 
 

Les humains vivent, les uns incroyants et incrédules, les autres, chacun dans sa 

foi. Et celui qui croit au mensonge vit dans le mensonge. Yahshua Messie nous 

libère de tout mensonge. Il nous demande de faire une alliance de vie avec lui. 

Pour cela, Yahshua Messie est venu il y a deux mille ans pour nous ouvrir ce 

chemin par sa mort consentie sur le poteau, seulement par la foi, seulement en 

croyant la parole de Yahweh énoncée dans les écritures saintes. Mais beaucoup 

de nous pensent que c'est un conte de fées, une théorie, parce que les prêtres nous 

enseignent de manière que dans notre cœur nous sommes tentés à penser ces 

choses-là. Cela nous est transmis à travers les générations. 
 

Yeremyah (Jérémie) 16 :19 — 

19 Yahweh, ma force, mon rempart et mon refuge au jour de la détresse, 

les nations viendront à toi des bouts de la terre et diront : Nos pères 

n’ont eu que le mensonge en héritage ; des vanités qui ne profitent point.  

 

Les prêtres, pasteurs et prêcheurs ne croient pas en Yahweh, mais veulent 

seulement remplir leurs ventres. Ils vont tous les emmener avec eux dans leur 

terrible cloaque chrétien, d'où ils proclament leurs mensonges à l’humanité. 

 



Proverbes 2 :6- 

6 Et tu trouveras la connaissance de Yahweh, car Il donne de la sagesse ; 

de sa bouche sortent la connaissance et l’intelligence. 

Proverbes 4 :23 

23 Garde ton intelligence plus que toute autre chose, car de lui viennent 

les sources de la vie. 

Proverbes 6 :23 –  

23 Car le précepte est une lampe, et la loi une lumière, et les 

avertissements de la correction sont le chemin de la vie : 

Proverbes 10 :29— 

29 La voie de Yahweh est une force pour l'intègre, mais la destruction 

vient sur les ouvriers de l’iniquité. 

Proverbes 13 :13  

13 Qui méprise la parole, subit la destruction ; Mais qui respecte le 

précepte, en est récompensé. 

 

Mais qui s'en soucie aujourd'hui ? Les prêtres, les pasteurs et les prêcheurs n'ont 

jamais été intéressés. N'est-ce pas un bon emploi de "travailler" dix heures par 

semaine pour un salaire décent, de pas payer de loyer et de ne pas être licenciable ? 

N’est-ce pas extraordinaire qu’ils aient toute un petite armée de volontaires qui 

œuvre gratuitement et sans jamais se plaindre ? Ainsi leurs adeptes, crédules mais 

pas croyants, sans le savoir et sans s’en rendre compte, financent et aident des 

criminels qui sont en train de les perdre. Mais ce sont aussi eux qui choisissent 

leurs meurtriers : C'est si agréable d'être mort ! Yahweh, cependant, enseigne : La 

vie est un combat. 

Nul n’empêche personne de jouer à ce jeu d'idiot contre la vie, dont le prix est 

incroyablement élevé. Mais comment allons-nous passer l'éternité, indemne et 

vivant, ou brulé vif puis mort pour toujours ? C'est simplement une décision que 

nous devons prendre. Personne ne peut la prendre à notre place. Mais parce que 

l'humanité est tombée dans une illusion satanique, Yahshua Messie doit revenir 

pour nous empêcher de détruire la création à laquelle nous appartenons tous. Cela, 

seulement parce que nous sommes dans le déni la vérité tous les jours et ainsi dans 

le déni de Yahshua Messie. 
 

Mattithyah (Matthieu) 12 :30 –  

30 Celui qui n'est pas avec moi est contre moi et celui qui n'assemble 

pas des hommes ensemble avec moi, disperse. 

 

Mais Yahweh ne veut pas être un dictateur. L’agenda caché de l’enseignement 

chrétien sont les flammes du lac de feu, ce que nous appelons communément 

l’enfer et personne ne les dissuadera. - Ce serait risible, après tout, puisque l'enfer 

n'existe pas (dit Satan, qui dit de lui-même qu’il n'existe pas du tout). 

Yahweh n'aurait pas détruit Sodome et Gomorrhe s'il avait pu trouver ne soit ce 

que dix personnes justes, et c'est Yahweh (seul) qui fait justice. S'il n'y a pas dix 

personnes justes dans une ville, ce qui peut être assumé, parce que les églises 

n'enseignent que des mensonges, alors Yahweh n'aura aucune raison d'épargner 

une ville d’un tremblement de terre, par exemple (il n'y a pas de lois de la nature 



là) ou que les toits de nos maisons qui claquent autour de nos oreilles à cause 

d'une tempête. Pour Yahweh rien n'est impossible, dit Yahweh. Mais qui est 

Yahweh ? 

Chaque prêtre, pasteur ou prêcheur a étudié la théologie. Dans les encyclopédies 

il nous est révélé que : La théologie est la science des doctrines et des croyances 

du christianisme (quoi que cette science puisse être). Oui, tout ce que Satan 

enseigne doit être cru, les mensonges et les erreurs. La vérité, Yahshua Messie ne 

doit pas être connu. Vous n'avez pas à y croire. Mais, il est si évident que Yahweh 

est l'auteur de la Bible. La vie, celle que Yahshua Messie veut que nous vivions, 

ne peut pas être vécue. Les prêtres, les pasteurs et les prêcheurs enseignent et 

vivent la mort. C'est pourquoi les prêtres, les pasteurs et les prêcheurs sont les 

scribes - ils connaissent parfaitement la parole de Yahweh, mais ne la 

comprennent pas (sans l'Esprit Saint). 
 

Mattithyah (Matthieu) 23 :15-36 –  

15 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Parce que vous 

courez la mer et la terre pour faire un converti et, quand vous l’avez 

gagné pour vous, vous en faites un fils de la géhenne (tombe) deux 

fois pire que vous. 

16 Malheur à vous, guides aveugles, qui dites : Si quelqu'un se lie par 

vœu par le temple, il n’est pas lié à son vœu ; mais, si quelqu'un se lie 

par vœu par l'or du temple, il est obligé. 

17 Fous aveugles ! Qu’est plus grand : L'or, ou l’autel qui sanctifie 

l'or ? 

18 Encore : Vous dites quelqu'un qui se lie par vœu par l’autel, il n’est 

pas lié, mais quelqu'un qui se lie par vœu par l'offrande qui est sur 

l'autel, il est obligé. 

19 Fous aveugles ! Qu’est plus grand, l'offrande, ou l'autel qui 

sanctifie l'offrande ? 

20 Pour cela : Celui quelqu'un se lie par vœu par l'autel, se lie par 

l'autel et par tout ce qui est dessus, 

21 celui qui se lie par vœu par le temple est lié par le temple et par 

celui qui y séjourne, 

22 et celui qui se lie par vœu par le ciel se lie par le trône de Yahweh 

et par celui qui est assis dessus. 

23 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Parce que vous 

payez la dîme sur la menthe, l'aneth et le cumin, mais vous avez 

négligé ce qui est plus important dans la loi, le jugement (justice), la 

miséricorde et la foi : C'est ce qu’il fallait (payer la dime), sans 

négliger les autres choses. 

24 Guides aveugles ! Qui filtrez le moucheron et qui avalez le 

chameau. 

25 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Parce que vous 

nettoyez le dehors de la coupe et du plat et qu'au dedans ils sont pleins 

de rapine et d'intempérance (choses illégales, trahisons, manque 

effréné de contentement). 

26 Pharisien aveugle ! Nettoie premièrement l'intérieur de la coupe et 

du plat, afin que l'extérieur aussi devienne net. 

27 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Parce que vous 

ressemblez à des sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au dehors et 



qui, au dedans, sont pleins d'ossements d’hommes morts et de toute 

espèce d'impuretés. 

28 De la même manière, à l’extérieur, vous paraissez justes aux 

hommes, mais, à l’intérieur, vous êtes pleins d'hypocrisie et d'illégalité 

(transgressions des lois de Yahweh). 

29 Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Vous bâtissez 

les tombeaux des prophètes et ornez les sépulcres des justes, 

30 Et dites : Si nous avions vécu du temps de nos pères, nous 

n’aurions eu aucune part avec eux dans le sang versé (les meurtres) 

des prophètes. 

31 En disant cela, vous témoignez contre vous-mêmes que vous êtes 

les enfants de ceux qui ont assassiné les prophètes. 

32 Rendez donc complète la mesure de vos pères. 

33 Serpents, couvée de vipères ! Comment échapperez-vous à la 

sentence de la géhenne ? 

34 C'est pourquoi, voici je vous envoie des prophètes, des sages et des 

scribes. Vous tuerez et mettrez sur le poteau les uns, vous battrez de 

verges les autres dans vos synagogues et vous les persécuterez de ville 

en ville, 

35 afin que vienne sur vous tout le sang juste (criminellement) versé 

sur la terre entière, depuis le sang d'Abel le juste jusqu'au sang de 

Zecharyah, fils de Berechyah, que vous avez assassiné entre le porche 

et l'autel. 

36 Vraiment, je vous le dis, toutes ces choses viendront sur cette 

génération. 

 

Dans Mattithyah (Matthieu) 23, nous lisons aussi que Yahweh appelle les scribes, 

c'est-à-dire les prêtres, pasteurs et prêcheurs : chefs aveugles, sépulcres blanchies, 

à l'intérieur plein d'os, de saleté et de décomposition, de vipères et de couvées de 

serpents, et il leur demande comment ils veulent échapper au jugement de la 

géhenne qui est l'enfer.  

Personne n'a aujourd’hui besoin de s'inquiéter, puisque ceux qui les suivent 

aspirent à l'enfer. Ils préfèrent être rendus stupides par les médias. Ils n’ont pas de 

vérité de toute façon. Il est si commode de ne pas se soucier de la vie qui est 

Yahshua Messie. Ils argumentent : Pourquoi devrais-je lire ça ? Qu'est-ce qu’il 

y a d’intéressant pour moi dans la Bible ? Je n’ai pas le temps pour ces 

bêtises. Après tout, nous devons gagner de l'argent, puis avoir aussi le temps 

pour le dépenser, en passant par nos nombreux plaisirs ou de simplement 

végéter sans rien faire. 

Mais malheur, malheur, malheur quand je regarde à la fin, - dans le Psaume 73, 

nous lisons cette même chose.  

 
Psaume 73  

1 Psaume d'Asaph. Oui, le Toutpuissant est bon pour Israyl, pour ceux 

qui ont le cœur pur.  

2 Toutefois, mon pied allait fléchir, mes pas étaient sur le point de 

glisser ;  

3 Car j’étais envieux aux des insensés, en voyant le bonheur des 

méchants.  



4 Rien ne les tourmente jusqu'à leur mort, et leur corps est chargé de 

gras ;  

5 Ils n'ont aucune part aux souffrances humaines, ils ne sont pas frappés 

comme le reste des hommes.  

6 Et l'orgueil leur sert de collier, la violence est le vêtement qui les 

enveloppe ;  

7 L'iniquité sort de leurs entrailles, les pensées de leur cœur se font jour. 

8 Ils raillent, et parlent méchamment d'opprimer ; ils profèrent des 

discours hautains,  

9 Ils élèvent leur bouche jusqu'aux cieux, et leur langue se promène sur 

la terre.  

10 Voilà pourquoi son peuple se tourne de leur côté, il avale l'eau 

abondamment,  

11 Et il dit : Comment le Toutpuissant saurait-il, Comment le Très haut 

connaîtrait-il ?  

12 Ainsi sont les méchants : Toujours heureux, ils accroissent leurs 

richesses. 

13 C'est donc en vain que j'ai purifié mon cœur, et que j'ai lavé mes 

mains dans l'innocence :  

14 Chaque jour je suis frappé, tous les matins mon châtiment est là. 

15 Si je disais : Je veux parler comme eux, voici, je trahirais la race de 

tes enfants. 

16 Quand j'ai réfléchi là-dessus pour m'éclairer, la difficulté fut grande 

à mes yeux,  

17 Jusqu'à ce que j'eusse pénétré dans les sanctuaires de Toutpuissant, 

et que j'eusse pris garde au sort final des méchants.  

18 Oui, tu les places sur des voies glissantes, tu les fais tomber et les 

mets en ruines.  

19 Et quoi ?  En un instant les voilà détruits ! Ils sont enlevés, anéantis 

par une fin soudaine !  

20 Comme un songe au réveil, mon Souverain, à ton réveil, tu repousses 

leur image. 

21 Lorsque mon cœur s'aigrissait, et que je me sentais percé dans les 

entrailles, 

22 J'étais stupide et sans intelligence, j'étais à ton égard comme les 

bêtes.  

23 Cependant je suis toujours avec toi, tu m'as saisi la main droite ;  

24 Tu me conduiras par ton conseil, puis tu me recevras dans la gloire.  

25 Quel autre ai-je au ciel que toi ! Et sur la terre je ne prends plaisir 

qu'en toi.  

26 Ma chair et mon cœur peuvent se consumer : Le Toutpuissant sera 

toujours le rocher de mon cœur et mon partage.  

27 Car voici, ceux qui s'éloignent de toi périssent ; tu anéantis tous ceux 

qui te sont infidèles.  

28 Pour moi, m'approcher du Toutpuissant, c'est mon bien : Je place 

mon refuge dans le Souverain, Yahweh, afin de raconter toutes tes 

œuvres. 

 

Nous savons aujourd'hui (scientifiquement prouvé, philosophiquement, 

mathématiquement et expérimentalement, c'est-à-dire physiquement) : 

Yahweh est l'auteur de la Bible. 

Yahweh seul fait toute l'action de l'homme, car les incroyants n'ont pas de libre 

arbitre. Et, pour pleinement comprendre cette chose, ils devront devenir croyants, 



c’est à dire passer complètement de l’autre côté. Ainsi Yahweh les laisse 

également dans leur illusion de massacre avec comme but l'extinction de 

l'humanité avec la conséquence qu'ils seront morts pour l’éternité, s’ils ne se 

repentent pas. 

Il n'y a pas de lois de la nature. Mais, ce qui est bien réel et une loi humaine, c’est 

que les humains préfèrent croire les mensonges de Satan, sous le pouvoir duquel 

ils sont nés et dont seul Yahshua Messie peut les libérer. 

 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
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